

Dirección Municipal de Deporte

Categoría: DeporteCreado: Jueves, 28 Mayo 2020 16:21

Visto: 3408

El Instituto Nacional de Deporte, Educación Física y Recreación, organismo fundado por nuestro invicto Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, con el objetivo de hacer realidad la frase “el deporte derecho del pueblo”, se extiende por todo el país.

En nuestro Municipio el INDER se crea el 30 de octubre de 1976, en la misma fecha en que se funda el territorio como Municipio, radicado en sus inicios el local de la Asamblea Municipal del Poder Popular. En el año 1991 el entonces Sectorial Municipal de Deportes se traslada para el local que hoy ocupa la cooperativa José Luis Tasende, ubicada en la Carretera de Cubanacán. En el año 1992 se traslada para el Edificio 1 apto 31 en el Consejo Popular Cuatro Caminos, local que con anterioridad ocupaba la casa de visita del Gobierno y posterior a esto fue albergue de profesores y atletas del organismo.

En el año 2014 se le asigna un nuevo local, situado en Calle A #7, frente a la Plaza Himno Invasor, donde se mantiene hasta la actualidad.

La Dirección Municipal de Deportes está creada al amparo del acuerdo 260/2009 por el Consejo de la Administración Provincial.